

西中原中学校マチコミ配信メール

件名：臨時休業中の対応（４）

日時：2020年03月13日22時22分配信

WHOによるパンデミック宣言、感染拡大に備えた改正特措法の成立、株価の暴落、大学生や高校生の就職内定取り消しなど、昨日、今日と新型コロナウイルス感染に係る深刻なニュースが相次いでいます。一方で、休校（臨時休業）に伴う子どものストレスが指摘され、また別の健康問題になっています。

臨時休業2週目を終えたこれまでの本校の様子と今後の見通しをお知らせします。

<3月11日卒業式>

既報の通り、厳戒態勢ながら保護者の皆さんの協力もあり、内容を一部縮小しながらも実施することができました。午前471名、午後8名の3年生に卒業証書を渡すことができました。

<1、2年生の学習相談利用状況>

3月10日（火）・・・4名

3月12日（木）・・・5名（1年のみ）

3月13日（金）・・・4名（1年のみ）

特活室で行われている学習相談の利用者は少ないながらも一定の需要があるようです。生活のリズムを崩したくないので利用しているとの声もありました。

<16日（月）の健康観察登校について>

1学年9時30分、2学年10時30分から任意登校による健康観察と学習課題の確認を行います。詳細は前日15日に当該学年ごとに配信メールでお知らせします。臨時休業の長期化による前出のストレス対策として、ほんの少しですがリフレッシュタイムも計画しています。

<春休みの部活動>

教育委員会より3月13日付で通知があり、春休みのうち3月26日から3月31日までの部活動を自粛するよう依頼がありました。ただし、これについても追加措置を講じる可能性があるとのことで、今後、再開または延長のどちらの可能性もあると思われます。

<4月以降の動静>

現状では新年度の計画についても変更を余儀なくされるかも知れません。4月6日の始業式、入学式、そして授業についても、このままでは実施の可否や縮小の可能性があります。できるだけ最新の情報を配信いたしますが、変更となる場合もありますのでご了承ください。

新入生の保護者の皆さんもご心配と思います。今月中、一足先に本校の配信メールの登録をしていただき、春休み中でもいち早く新年度の情報を提供できるよう計画しています。

今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

以上、西中原中学校の配信メールに登録している皆さんに一齐送信します。（学校長）